



IAMANEH Schweiz | Suisse

Gesundheit für Frauen und Kinder
Santé pour femmes et enfants

Aeschengraben 16
CH-4051 Basel

T +41 61 205 60 80
F +41 61 271 79 00

info@iamaneh.ch
www.iamaneh.ch

PC: 40-637178-8

LIGNES DIRECTRICES

IAMANEH Suisse

IAMANEH Suisse est une association à but non lucratif dont le siège est à Bâle, conformément aux articles 60 et suivants du Code civil suisse. Le but et l'objectif de l'association sont définis dans les statuts. La charte résume la vision, les valeurs fondamentales et les approches de travail qui guident notre action.





IAMANEH Schweiz | Suisse

Gesundheit für Frauen und Kinder
Santé pour femmes et enfants

Aeschengraben 16
CH-4051 Basel

T +41 61 205 60 80
F +41 61 271 79 00

info@iamaneh.ch
www.iamaneh.ch

PC: 40-637178-8

Notre vision

Notre vision est celle d'un monde équitable en termes de genre, dans lequel tous les êtres humains, en particulier les femmes et les filles, peuvent mener une vie responsable, en bonne santé et à l'abri de la violence et de l'exploitation.

Notre mission

En Afrique de l'Ouest et en Europe du Sud-Est, nous nous engageons pour l'amélioration de la santé et des droits sexuels et reproductifs des femmes et des filles, et contre la violence basée sur le genre.

En Suisse, nous nous engageons pour une meilleure compréhension des liens entre la santé, la violence et le genre dans le contexte des rapports de force à l'échelle mondiale, dans le but de promouvoir une action solidaire.

Nos valeurs fondamentales

Avec nos programmes, nous visons à éliminer les obstacles structurels à la réalisation et la mise en œuvre des droits des femmes et des filles, ainsi qu'à créer des chances et des opportunités égales. Par femmes et filles, nous entendons toutes les personnes qui se considèrent comme des femmes ou des filles.

Nous travaillons avec une approche basée sur les droits de l'homme, qui renforce les droits individuels et responsabilise les gouvernements.

Dans la mise en œuvre de notre programme, nous veillons à une approche intersectionnelle, qui tient compte des discriminations multiples et les aborde de manière différenciée, et nous orientons notre action selon le principe "Leaving no one behind".



Nos approches de travail

Nos activités contribuent à renforcer le statut personnel, social, économique, juridique et politique des femmes et des filles et à élargir leur marge de manœuvre.

Nous appliquons des approches de transformation du genre dans le but de briser les images et les rôles patriarcaux et de soutenir les changements systémiques.

Nos interventions visent délibérément l'engagement des hommes et des garçons dans le domaine de la santé sexuelle et reproductive ainsi que leur engagement actif contre la violence basée sur le genre et pour l'égalité des genres.

Nous réalisons nos programmes en étroite collaboration avec des organisations partenaires locales et encourageons un développement inclusif et participatif, défini par la population locale et les groupes cibles eux-mêmes.

Nous renforçons les organisations partenaires dans leur rôle d'acteurs de la société civile et les aidons à initier les services manquants.

Nous sommes orientés vers la coopération et encourageons le dialogue entre les pays et les régions, l'échange d'expériences, le transfert de connaissances et l'effet de synergie par la mise en réseau entre les organisations partenaires et d'autres organisations pertinentes.

Notre conception de l'organisation

Nous sommes une organisation de développement indépendante, apolitique et areligieuse.

Nous adoptons un style de direction et de communication axé sur le travail d'équipe.

Nous encourageons la conciliation du travail et de la famille et veillons à l'égalité des salaires entre tous les genres.

Nous garantissons une gestion prudente, efficace et responsable des ressources financières et écologiques.

Le comité de IAMANEH Suisse a adopté la charte le 17 janvier 2023.